



Ricardo Monreal califica de lamentable disputa entre morenistas en NL; "sin la unidad no se logra nada"

Historia de Gabriela Garza • 12 h •  3 minutos de lectura



 ricardo monreal,coordinador Morena,cámara de diputados,disputa interna Morena,candidatura gubernatura
© Proporcionado por MILENIO

En relación con las disputas internas entre los militantes de **Morena** sobre quién será el próximo **candidato a la gubernatura de Nuevo León**, **Ricardo Monreal**, **coordinador de la bancada de Morena** en la Cámara de Diputados, calificó este conflicto como lamentable.

En entrevista para **Telediario Radio** con Luis García, Monreal destacó la importancia de **trabajar en unidad y evitar los ataques**, advirtiendo que esta situación podría generar desconfianza entre la ciudadanía.

“

"Solo mencionarles y decirles que sin la unidad no se puede lograr nada, que las disputas internas, que ahora ya se observan en Nuevo León, sí lo he visto, porque llegué hace unas horas, ayer y otros días. He visto que ya empiezan las secciones internas y los alineamientos en favor de uno u otro candidato o candidata, pero es muy lamentable que se dividan, que nos atacemos y que no generemos condiciones de confianza con los ciudadanos. Todos los pleitos internos generan desconfianza ciudadana", dijo.



El **coordinador de la bancada de Morena** en la Cámara de Diputados expresó que pedirá a los militantes trabajar en unidad con la Presidenta y dejar de lado las disputas, con el objetivo de evitar divisiones dentro del partido.

“

"Yo hablaré ahora con algunos actores políticos de aquí, de Nuevo León, para llamarlos a la unidad y para llamarlos al cierre de filas con la presidenta Claudia Sheinbaum. Nuestra obligación como dirigentes políticos es no permitir que la división termine con la esperanza de los pueblos, y eso es lo que vamos a hacer en Nuevo León", señaló.

Afirma que revisarán a fondo la contaminación por refinería de Cadereyta

En cuanto al problema de la **contaminación en Nuevo León** y la **refinería de Cadereyta**, el legislador señaló que existe la intención de tomar medidas para mejorar y revisar a fondo la calidad del aire.

“

"Sí hay la intención de parte del gobierno que encabeza la doctora Claudia Sheinbaum de revisar a fondo este problema, que no es nuevo, tiene décadas. Hay ciudadanos que desde hace varias décadas o años han pedido que se cierre, se relocalice o se cambie la ubicación de esta refinería que está en Nuevo León", dijo el legislador.



Asimismo, mencionó que en las próximas semanas, la presidenta de México, junto con **Petróleos Mexicanos**, tomará una decisión sobre las acciones a seguir para abordar el tema de la calidad del aire.

“

"La doctora Claudia Sheinbaum ha dicho que en los próximos meses, próximas semanas, estará tomando decisiones. Pemex también, porque es un asunto que no se le ha olvidado a la doctora. Durante la campaña se lo plantearon, y lo comentó. Seguramente lo atenderá. Y nosotros en el Congreso de la Unión estamos dispuestos a acompañarla, porque es una medida ejecutiva que tiene que ver con la Secretaría del Medio Ambiente y con una decisión de la Presidenta de la República más que con la creación de leyes", mencionó.

Por último, **Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena** en la Cámara de Diputados, afirmó que el Congreso de la Unión está dispuesto a acompañar las medidas ejecutivas que se tomen al respecto.

[Ricardo Monreal califica de lamentable disputa entre morenistas en NL; "sin la unidad no se logra nada"](#)